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会 議 録 

◇詳細―企画調整グループ 電話０３－４５６６－２５１１ 

附属機関又は 

会議体の名称 
令和４年度 未来戦略創出会議（第１回） 

事務局（担当課） 政策経営部企画課 

開催日時 令和 4年 4月 7日（木） 14時 00分～14時 30分 

開催場所 庁議室（本庁舎５階） ※一部の委員・幹事は Zoom会議にて参加 

議題 

 

（１）令和３年における豊島区の人口変化について 

 

公開の 

可否 

会議 

□公開  ■非公開  □一部非公開    

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

豊島区行政情報公開条例第７条第１項第５号による 

会議録 

■公開  □非公開  □一部非公開 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

 

出席者 

委員 

区長・副区長（２）・教育長・政策経営部長・国際文化プロジェクト推進担当部長・総

務部長（欠席）・危機管理監・施設整備担当部長、区民部長・文化商工部長（欠席）・

環境清掃部長・保健福祉部長・健康担当部長・池袋保健所長・子ども家庭部長・児

童相談所設置準備担当部長・都市整備部長・地域まちづくり担当部長・建築担当部

長・土木担当部長・会計管理室長・教育部長・選挙管理委員会事務局長（欠席）、監

査委員事務局長、区議会事務局長（欠席） 

幹事 企画課長・財政課長・行政経営課長（欠席）・区長室長・広報課長・総務課長 

説明者 企画課長 

事務局 企画課企画調整グループ係長 
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審議経過 

＜会議に先立ち、令和４年度新任委員の紹介＞ 

児童相談所設置準備担当部長よりあいさつ。 

 

（１） 令和３年における豊島区の人口変化について 

説明者 資料に基づき、令和３年における豊島区の人口変化について説明。 

説明内容については、「資料4-1-1令和３年における豊島区の人口変化について」の

とおり。 

  

区長 人口変化の傾向については 23区全体も同じ状況か。 

説明者 外国人については 23 区全体で大きく減っている。日本人についても、区によって差

はあるが、全体的に減少傾向である。 

 

副区長 最近の転入転出の状況はいかがか。 

委員 詳細の分析はまだできていないが、昨年に比較して窓口の受付発券数ベースでは

非常に人数が増えている。外国人の団体予約数についても昨年は全く実績がなかった

が、今年はすでに 114人の予約が入っており、窓口も非常に混雑している状況である。 

説明者 人口の増要因として、マンション供給数との関係が非常に大きいと分析している。令

和4年度についてはマンションの供給が増えるため、日本人の人口が増えていくと予想

している。 

 

副区長 児童・生徒数についてはいかがか。減少傾向はあるのか。 

委員 人口総数については本日の説明にもあったように減少傾向という話があるが、児童

生徒数は減少していない。将来推計をすると子どもは増えていく傾向であり、2～3 年後

の近い将来についても、教室数が不足すると予測される学校が 3校ほどある。 

豊島区は単身者が多い区というイメージはまだ強くあるが、マンションの供給増に伴

ってファミリー層が増え、それに伴い学校や保育園なども増えるのではないかと考えて

いる。 

 

委員 0 歳から 6 歳の中で、保育園等の施設を利用している外国人の人数は出ているの

か。豊島区の特徴としてベトナム国籍の方が多いと把握しているが、言葉の問題でお

困りになっているということはないか。 

委員 保育園の入園者の約 5.8％が外国人という状況である。外国人が多いということであ

るが、ベトナム国籍の方は多くが留学生だと認識している。子どもについては、長いス

パンで居住している中国籍の方が多いという印象であり、言葉の問題で困っていること

はあまりないという認識である。 

⇒報告のとおり、了承する。 
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会議の結果 
（１） 令和３年における豊島区の人口変化について 

→（１）について了承。 

 
 
 

提出された資料等 ・資料 4-1-1 令和３年における豊島区の人口変化について 

 


